
GRC
30
Anos

GRUPO O REGIONAL DE COMUNICAÇÃO
EDIÇÃO DIGITAL

www.oregional.net
15 Cidades

Terça - Feira, 18 de Julho de 2023
ANO XXII EDIÇÃO Nº 2265

Amparo - Artur Nogueira -  Conchal -  Cosmópolis - Engenheiro Coelho -  Espírito Santo do Pinhal -  Estiva Gerbi - Holambra - Itapira - Jaguariúna - Mogi Guaçu - Mogi Mirim - Paulínia - Pedreira - Santo Antônio de Posse

CPFL Santa Cruz reforça 
importância de cuidados com a rede 
elétrica durante temporada de pipas

Mogi Guaçu promove a 
IV Conferência Municipal 
de Segurança Alimentar e 

Nutricional no dia 31 de julho

Muito rock e paixão pelos antigos 
agita o domingo em Holambra

Prefeitura impulsiona progresso com 
avanço de obras importantes em 

Artur Nogueira

Holambra 
promove ação 

educativa 
e testagem 
rápida de 
Hepatites 
Virais no 
próximo 
sábado

Estado e 
Prefeitura 

da Estância 
de Amparo 
entregam 

oficialmente 
a recuperação 

do lago da 
Praça Pádua 

Salles

Saúde de Mogi Mirim 
confirma morte por febre 

Maculosa

Jaguariúna Rodeo Festival acontece em setembro, confira o 
line up completo da festa 

A festa mais hype 
de todas está chegan-
do e o line up já está 
formado, veja abaixo 
todos os artistas que 
vão estar no palco do 
Jaguariúna Rodeo 
Festival que vai de 
22 a 30 de Setembro 
aproveite e garanta 
seu lugar. Entre os 
artistas confirmados 
estão: Henrique & 
Juliano, Thiaguinho, 
LOCOS, Clayton & 
Romário – Amanhe-
cer. Lynyrd Skynyrd 
– Atração Interna-
c ional ,  Zé  Neto  e 
Cristiano, Ícaro & 
Gilmar, Pedro Sam-
paio, Bruno & Mar-
rone, Ana Castela, 
Maiara & Maraisa, 
KVSH, Malifoo, Jor-
ge & Mateus, Gustavo 
Mioto, Luan Santana 
e Dennis.
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A temporada de pipas segue aberta e a brincadeira, conhecida por movimentar 
gerações de famílias inteiras, ganha cada vez mais espaço nos momentos de lazer. Mas 
é importante lembrar que a diversão exige alguns cuidados, principalmente quando o 
assunto é a rede elétrica, pois a negligência pode acarretar acidentes – graves inclusive, 
e interrupção do fornecimento do serviço. Nesse contexto, a CPFL Santa Cruz alerta 
para que crianças e adolescentes soltem pipas longe da fiação elétrica, como campos 
abertos e parques. Aliás, por ser uma brincadeira que costuma passar de pai para filho, 
os pais também devem estar atentos a recomendação. A ideia é fugir do entorno de 
rodovias e dos canteiros de avenidas de intenso movimento, onde também podem 
acontecer acidentes não só com a rede elétrica, mas de trânsito.

O Departamento 
Municipal de Saúde de 
Holambra promove no 
próximo sábado, dia 29 
de julho, uma ação para 
conscientizar e orientar 
a população sobre as he-
patites virais. A iniciativa 
acontece entre 8h e 13h 
nos PSFs Santa Marga-
rida e Imigrantes. 

A Prefeitura da Es-
tância de Amparo e 
Governo do Estado de 
São Paulo entregaram 
oficialmente a recupe-
ração do lago da Praça 
Pádua Salles. A ação 
é parte da 3ª fase da 
obra de revitalização 
da Praça.

A Secretaria de Saúde lamenta, profundamente, 
a morte de um homem de 59 anos, contaminado 
pela febre maculosa, provavelmente na área do Ze-
rão, onde há instrução de autoescola. Ele chegou a 
ser hospitalizado na Santa Casa, mas, infelizmente, 
não resistiu. Ele faleceu no dia 4 de julho, mas o 
resultado do exame de confirmação da causa da 
morte saiu no dia 21. A Secretária, mesmo antes da 
confirmação do óbito por febre maculosa, já vinha 
tomando as providências que cabe ao Município.

Com iniciativa do Conselho Municipal de Segurança 
Alimentar e Nutricional (COMSEA) e da Secretaria 
Municipal de Assistência Social, a IV Conferência 
Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional quer 
debater sobre estratégias para promover a segurança 
alimentar e nutricional em Mogi Guaçu. 

Embalado por muito Rock e uma galera que tem 
paixão pelos antigos aconteceu nesse domingo, 23 de 
julho, o X Mostra de Veículos antigos de Holambra. O 
Evento que foi realizado na rua Coberta está agitando 
a cidade, com um público calculado em 5 mil pessoas 
e 600 carros em exposição. A organização é da Old Car 
Society Holambra e conta com o apoio da Prefeitura 
Municipal, além da exposição o público também con-
tou uma praça de alimentação, o mercado das pulgas, 
apresentação de Bandas de Rock e sorteio de brindes.
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ARTIGOS

Seria tão bom poder 
falar apenas de coisas 
boas. Acreditar que o 
Brasil já não quer ser 
“Pária Ambiental”, que 
o discurso da boiada foi 
coisa do passado, que 
reassumimos a nossa 
vocação de promissora 
potência verde, capaz 
de salvar a humanida-
de em sua caminhada 
rumo ao caos.

Infelizmente, não é 
o que sugere o noticiá-
rio. Depois do dia mais 
quente já registrado no 
planeta, dia 3 de julho, 
o mundo bateu novo 
recorde de calor extre-
mo pelo segundo dia 
consecutivo, ou seja, 4 
de julho de 2023. 

Isso provém das 
mudanças climáticas 
provocadas pela ação 
humana em conjugação 
com o “El Niño”, o fenô-
meno que de quando 
em quando aquece as 
águas do Oceano Pa-
cífico. 

Pode-se dizer: o Bra-
sil não é banhado pelo 
Pacífico. Por que se pre-
ocupar? Porque o Brasil 
é um dos países mais 

vulneráveis do planeta. 
Está nos trópicos, onde 
o calor já é maior. A 
natureza o recompen-
sara com a Amazônia, 
a última grande flores-
ta tropical do mundo. 
Mas a ignorância, que 
rima com ganância, fez 
com que essa cobertura 
vegetal fosse reduzida 
em sua capacidade de 
absorver gás carbônico, 
a ponto de ser ela hoje 
mais emissora do que 
sugadora do veneno 
que matará a humani-
dade e todas as demais 
espécies de vida. 

Mais diretamente 
associada à nossa in-
capacidade de admi-
nistrar a gravíssima 
crise climática está a 
poluição que todos pro-
vocamos. Nossas ruas 
estão testemunhando a 
nossa irresponsabilida-
de. Descartamos tudo. 
Não reciclamos quase 
nada, a não ser aquilo 
que resulta da coleta 
feita por verdadeiros 
heróis. Que trabalham 
com reciclagem por ne-
cessidade, mais do que 
devido à consciência 

ecológica. 
Não sabemos res-

peitar nossa água doce, 
fonte e razão de vida. 
Nossos grandes rios 
se transformaram em 
coletores mortos de 
fezes e de substâncias 
venenosas, expelidas 
por indústrias sem 
alma, além de repo-
sitório de tudo o que 
não nos interessa mais: 
carcaças de automóveis 
depenados, móveis ve-
lhos, geladeiras que não 
funcionam, tudo o que 
é prova da imundície e 
da insensibilidade da 
única espécie que se 
auto considera racional. 
E aí? Dá vontade de 
falar em coisas boas? 
O que estamos fazendo 
para salvar o planeta e 
a humanidade? Algo de 
concreto, não mero dis-
curso, estéril e inútil?

*José Renato Na-
lini é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Secretá-
rio-Geral da ACADE-
MIA PAULISTA DE 
LETRAS.

A reforma tribu-
tária tem um grande 
objetivo central, que 
é a simplificação da 
legislação e da siste-
mática de apuração dos 
tributos, encerrando 
um ciclo caótico de leis 
numerosas e comple-
xas, além de muitas 
vezes contraditórias. 
Um ponto-chave é a 
criação do imposto de 
valor agregado em cada 
operação na cadeia de 
produção, o que afas-
tará definitivamente a 
tributação em cascata.

Segundo o Tesouro 
Nacional, a carga tribu-
tária foi superior a 33% 
do Produto Interno 
Bruto (PIB) em 2022, 
sendo 13,4% corres-
pondentes a impostos 
e contribuições sobre o 
consumo, o que equiva-
le a quase 40% do total.

A  P r o p o s t a  d e 
Emenda Constitucio-
nal (PEC) aprovada 
na Câmara dos Depu-
tados unificou cinco 
tributos em dois no-
vos. O Programa de 
Integração Social (PIS), 
a Contribuição para 
o Financiamento da 
Seguridade Social (Co-
fins) e o Imposto sobre 
Produtos Industrializa-
dos (IPI) foram agru-
pados na Contribuição 
sobre Bens e Serviços 
(CBS). Já o Imposto 
sobre Operações rela-
tivas à Circulação de 
Mercadorias e sobre 
Prestações de Serviços 
de Transporte Interes-
tadual e Intermunici-
pal e de Comunicação 
(ICMS) e o Imposto 
sobre Serviços de Qual-
quer Natureza (ISS) 
serão transformados 
no Imposto sobre Bens 
e Serviços (IBS).

Além desses dois 
tributos foi criado um 
terceiro, o Imposto Se-
letivo, que será utili-
zado para aumentar a 
tributação dos bens e 
serviços prejudiciais 
à saúde humana e ao 
meio ambiente. Aqui 
temos um ponto de 
alerta para o agrone-
gócio. É possível haver 
majoração de carga 
tributária se defensivos 
agrícolas forem consi-
derados prejudiciais à 
saúde humana ou ao 
meio ambiente. Caso 
esse aumento aconteça, 
o custo dos insumos 
será afetado de forma 
direta.

A tributação sele-
tiva também poderá 
incidir sobre veículos e 
maquinários de poten-
cial poluente utilizados 
pelo setor agrícola, o 

que, além de aumentar 
os custos do processo 
produtivo, impacta a 
tomada de decisões 
sobre a modernização 
da atividade desempe-
nhada.

Com relação aos ín-
dices, para o IBS e CBS 
há previsão de uma 
única alíquota de refe-
rência para todo o ter-
ritório nacional. Para 
alguns bens e serviços, 
como saúde, educação 
e transporte, poderá 
ser reduzida em 60%. 
Medicamentos e pro-
gramas especiais pode-
rão ter diminuição de 
100%. Para o agrone-
gócio, a redução total 
ou parcial da alíquota 
de referência de alguns 
produtos ou serviços 
é de vital importância 
para a manutenção ou 
diminuição da carga 
tributária atual.

A alíquota de refe-
rência deve ser definida 
por lei depois que a re-
forma for aprovada. Tal 
fato gera insegurança 
jurídica e econômica, 
tendo em vista que até 
lá é impossível saber 
qual carga tributária 
será implementada.

Os pontos positivos 
da reforma são os se-
guintes: as empresas 
se creditarão da totali-
dade dos valores de tri-
butos pagos na cadeia 
anterior; a incidência 
será por fora, afastando 
a sistemática de apura-
ção atual que permite 
que o fisco exija o cálcu-
lo do imposto por den-
tro (imposto incidindo 
sobre ele mesmo; o 
recolhimento do tribu-
to será no destino dos 
serviços ou das merca-
dorias; e não haverá a 
cobrança do Imposto 
sobre a Propriedade de 
Veículos Automotores 
[IPVA] sobre imple-
mentos agrícolas).

O produtor rural, 
pessoa física com re-
ceita de até R? 3,6 mi-
lhões, terá a opção de 
escolher se quer ou não 
ser tributado. Se não 
quiser, a aquisição de 
insumos não gerará 
direito ao crédito, e 
suas vendas não serão 
tributadas. Nesse caso, 
os adquirentes de insu-
mos do produtor rural 
não contribuinte terão 
um crédito presumido, 
cujo percentual será de-
finido. Para o produtor 
rural que escolher ser 
contribuinte se man-
tém a sistemática de 
tomada de crédito dos 
insumos e venda tri-
butada.

Esses fatores ajuda-

rão o agronegócio, por 
simplificar os trâmites 
e reduzir o custo bu-
rocrático associado a 
esses procedimentos.

No entanto, existem 
pontos de atenção e fa-
tores preocupantes que 
podem afetar de forma 
negativa o agronegócio. 
A proposta determi-
na que a arrecadação 
seja feita pelo governo 
federal. Isso causou 
indignação nos Esta-
dos e municípios, que 
perderão tanto a gestão 
dos recursos públicos 
quanto a força política. 
A forma de arrecadação 
proposta ainda retira 
dos Estados e municí-
pios a capacidade de 
legislar localmente e 
considerar caracterís-
ticas regionais e pecu-
liaridades econômicas.

Além disso, está pre-
visto o fim das isen-
ções fiscais para o setor 
agropecuário. Assim, 
será necessário aguar-
dar as novas bases de 
arrecadação aplicadas 
ao setor para entender 
se a redução da alí-
quota referencial para 
bens e serviços do agro 
manterá ou não a carga 
tributária nos mesmos 
padrões.

Não se descarta o au-
mento da carga tributá-
ria para o agronegócio, 
pois, historicamente, é 
um setor beneficiado 
por incentivos signifi-
cativos. Além disso, o 
deslocamento de parte 
da carga tributária do 
setor industrial para 
os setores de comércio 
e de prestação de ser-
viços pode levar a esse 
cenário, o que pres-
sionará ainda mais as 
margens de lucro do 
setor, impactando a 
competitividade dos 
produtos agrícolas bra-
sileiros no mercado 
global.

Embora as mudan-
ças prometam simplifi-
car o sistema e garantir 
uma distribuição mais 
justa da carga tribu-
tária, os impactos po-
tenciais para o setor do 
agronegócio são uma 
fonte de imensa e con-
tínua preocupação. O 
diálogo entre o setor 
agrícola e o governo 
é crucial para garan-
tir que as necessida-
des desse importante 
segmento econômico 
sejam consideradas e 
atendidas.

*Ângelo Ambrizzi é 
head de Direito Tribu-
tário do Marcos Mar-
tins Advogados

Por falar em desgraça O agronegócio e a 
reforma tributária*

Por José Renato Nalini

*
Por Ângelo Ambrizzi

Como escrevi em 
Jesus, o Profeta Divino 
(2011), o Cristo, o Sábio 
dos Milênios a todos 
oferece o ingresso sem 
tardança a uma nova 
fase, na qual a vivência 
da Paz legítima será o 
existir natural para o 
Cidadão do Espírito:

O que é a treva se-
não o obscurantismo? 
Trata-se da pior igno-
rância. Dela apenas se 
pode esperar violência 
e toda a sorte de dor. 
Ela é primacialmente 
resultante da falta do 
saber fundamental, 
que vem do Espírito 
iluminado, porque a 
cidadania, na realida-
de, começa no Mundo 
Invisível. No entanto, 
quando os governan-
tes das nações com-
preenderão isso? O 
governo da Terra tem 
início no Céu — um 
dia, o ser humano, em 
seu próprio benefício, 
aprenderá essa má-
xima. Desconhecer a 
Verdade infinita é so-
frer as consequências 
do pensamento desgo-
vernado*.

Observem que es-
plêndida visão proféti-
ca do Cristo, constante 
de Seu Apocalipse, 1:4 
a 6:

     
Dedicatória às Sete 

Igrejas da Ásia
“4 João, às Sete Igre-

jas que se encontram 
na Ásia: Graça e paz 
a vós outros, da parte 
Daquele que é, que era 
e que há de vir, da parte 
dos Sete Espíritos que 
se acham diante do Seu 
trono,

“5 e da parte de Je-
sus Cristo, a Fiel Teste-
munha, o Primogênito 
dos mortos e o Sobe-
rano dos reis da Terra. 

Àquele que nos ama, e, 
pelo Seu sangue, nos 
libertou dos nossos 
pecados,

“6 e nos constituiu 
reino, sacerdotes para 
o Seu Deus e Pai, a Ele 
a glória e o domínio pe-
los séculos dos séculos. 
Amém!”

Por muito nos amar, 
conforme grafado no 
versículo quinto, Ele 
se sacrificou por nós. E, 
pelo Seu sangue, isto é, 
pelos exemplos inaudi-
tos de perseverança em 
Deus, o Senhor da Paz 
legou-nos ensinamen-
tos transformadores e 
nos libertou dos nos-
sos pecados, que nada 
mais são do que o des-
conhecimento das Leis 
Divinas. Fez descer à 
Terra o banho lustral 
das Lições Excelsas, 
Cósmicas, origem da 
Cidadania do Espíri-
to. A tantos quantos 
buscam mitigar a sede 
na Inesgotável Fonte 
disposta a todos pelo 
Sublime Provedor, Ele 
concede o direito de 
acesso a Cidadania Es-
piritual.

Contudo, somente 
à medida que nos li-
vramos da ignorância 
das Normas Eternas, 
constituímos reino 
(por conseguinte, Au-
toridade Espiritual) 
e sacerdotes (isto é, 
virtude religiosa) para 
“Seu Deus e Pai”. Logo, 
não para um poder fu-
gaz, uma religiosidade 
efêmera, uma cidada-
nia que será depreciada 
com a passagem dos 
séculos.

João e os Espíritos 
de Deus ainda excla-
mam no versículo 6: “a 
Ele a glória e o domínio 
pelos séculos dos sécu-
los. Amém!”

E chegamos ao ver-
sículo sétimo do capí-
tulo primeiro do Apo-
calipse do Cristo. É ex-
traordinário! Conforta 
nossas Almas, porque 
anuncia a Volta Triun-
fal do nosso verdadei-
ro, inestimável Amigo 
Jesus: “Eis que Jesus 
vem com as nuvens, e 
todos os olhos O con-
templarão, até mesmo 
os olhos daqueles que 
O crucificaram. E todas 
as nações da Terra se 
lamentarão sobre Ele. 
Certamente. Amém!” 
(Apocalipse, 1:7).

Graças a Deus! Tra-
ta-se da consolidação 
definitiva da Sociedade 
Solidária Altruística 
Ecumênica, a Cidada-
nia Espiritual plena.

Diante disso, todos 
nós, Cidadãos do Espí-
rito, cônscios do nosso 
papel nos Universos, 
clamamos: Ora vem, 
Senhor Jesus!

      
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor. 

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com 

_________
*Pensamento des-

governado — Pensa-
mento sem qualquer 
disciplina ética, cujo 
bom senso protegeria 
a criatura humana de 
incontáveis equívo-
cos com prejuízos à 
sua saúde espiritual e 
material. Outras ex-
plicações no segundo 
volume das Sagradas 
Diretrizes Espirituais 
da Religião de Deus, 
do Cristo e do Espírito 
Santo (1990) e no livro 
A Missão dos Seten-
ta e o “lobo invisível” 
(2018), do escritor Pai-
va Netto.

Cidadania do Espírito — 
uma visão profética de Jesus, 

por intermédio de João
*
Por Paiva Netto
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CPFL Santa Cruz reforça importância de cuidados com a 
rede elétrica durante temporada de pipas 

Secretaria abre inscrições para curso voltado a profissionais 
que atendem mulheres com deficiência vítimas de 

violência

Recuperação do pavimento na 
pista Sul da SP-340 será concluída 

esta semana

Da Redação

A Secretaria de Estado 
dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência de São 
Paulo abriu, nesta sex-
ta-feira (21), inscrições 
para o curso gratuito de 
capacitação com o tema 
“O atendimento à mulher 
com deficiência vítima de 
violência”. Voltado para 
profissionais de redes de 
proteção como promo-
tores, delegados(as) e de-
mais pessoas que atuam 
em delegacias, assistên-
cias sociais e outros órgãos 
que lidam ou podem vir a 
lidar com essas mulheres, 
o curso online integra o 
programa TODAS in-Re-

de e será realizado em 
parceria com a Univer-
sidade Virtual do Estado 
de São Paulo (Univesp). 
As vagas são limitadas e 
as inscrições podem ser 
feitas até 21 de agosto.

As aulas abordarão 
conteúdos referentes à 
violência sofrida por mul-
heres com deficiência (veja 
os temas abaixo) e capac-
itarão os profissionais a 
como receber, atender e 
acolher essas mulheres de 
forma empática. São qua-
tro profissionais especial-
istas no tema ministrando 
aulas na modalidade de 
Ensino à Distância (EaD) 
em quatro módulos, com 
aulas gravadas, indicação 

de material pedagógico e 
supervisão dos especial-
istas.

“O curso trata de como 
a mulher com deficiência 
que foi ou é vítima de 
violência deve ser rece-
bida, atendida e acolhida 
por profissionais da rede 
proteção da melhor for-
ma possível. É necessário 
que todos os profissionais 
saibam como receber e 
lidar com essas mulheres, 
fazendo os encaminha-
mentos necessários e 
prestando as orientações 
adequadas”, afirma a co-
ordenadora do programa 
TODAS in-Rede da Secre-
taria, Caroline Reis.

Os temas abordados 

serão: O contexto da mul-
her com deficiência vítima 
de violência; Marcadores 
sociais de gênero e raça; 
Capacitismo, o que é isso?; 
História da pessoa com 
deficiência com foco na 
história da mulher com 
deficiência; Deficiência 
Intelectual; TEA – Trans-
torno do Espectro Autista; 
Deficiência Auditiva; Defi-
ciência Visual ; Surdoceg-
ueira; Deficiência Física; 
Legislação e Tipificação 
da Violência; Legislação e 
amparo legal; Tipificação 
de violência contra à mul-
her com deficiência; Como 
identificar as violências 
sofridas por mulheres 
com deficiência; Perfil das 

violências sofridas pelas 
mulheres com deficiên-
cia; Escuta Qualificada 
e Efetiva; Acessibilidade 
Instrumental; Tecnologias 
Assistivas: como garan-
tir um atendimento de 
qualidade; Comunicação 
Alternativa; Pilares de En-
frentamento à mulheres 
vítimas de violência: A 
importância do trabalho 
em rede.

As inscrições se encer-
ram em 21/8 e podem ser 
feitas pelo link https://
apps.univesp.br/sdpd/.

O curso de 40 horas 
terá início em 04/09 e 
término em 04/12. Os 
usuários que alcançarem 
75% de participação serão 

certificados.

TODAS in-Rede
O programa TODAS 

in-Rede foi criado em 
2020 e atua em duas 
frentes, disponibilizando 
curso voltado diretamente 
às mulheres com deficiên-
cia com temas sobre tra-
balho, renda, autonomia 
financeira, prevenção à 
violência, autoestima, lid-
erança e direitos afetivos, 
sexuais e reprodutivos; 
e curso de capacitação 
voltado aos profission-
ais que atuam em redes 
de proteção e lidam com 
mulheres com deficiência 
que foram ou são vítimas 
de violência.

Da Redação

As obras de recuperação 
do pavimento no trecho 
Sul da Rodovia Gov. Dr. 
Adhemar Pereira de Barros 
(SP-340) serão finalizadas 
esta semana. Até a madru-
gada de sexta-feira (28), as 
equipes que trabalham das 
21h às 05h, devem conclu-
ir a implantação de nova 
camada de massa asfáltica 
nos trechos em que o pavi-
mento apresentava maior 
desgaste.

Pelo cronograma de 
obras, a Renovias já re-
alizou a recuperação do 
pavimento nos kms 136 
e 132 (Sul) na região de 
Jaguariúna; nos kms 127 
e 126 (Sul), também em 
Jaguariúna, e vai encerrar o 
trecho Sul com a conclusão 
dos trabalhos no km 125, 
pouco antes da Praça de 

Pedágio.
Na sequência, na madru-

gada de sexta (28) para 
sábado (29), as equipes 
já iniciam a recuperação 
do pavimento no trecho 
Norte, iniciando pelo km 
114 – início do trecho sob 
concessão – no município 
de Campinas.

Assim como ocorreu 
no sentido Sul, no trecho 
Norte (capital-interior) os 
trabalhos serão realizados, 
exclusivamente, no perío-
do noturno para minimi-
zar o impacto no fluxo de 
veículos e evitar possíveis 
transtornos nos locais com 
restrições de tráfego.

A expectativa da conces-
sionária é que as obras ocor-
ram até 10 de agosto com 
a utilização de 2.220 tone-
ladas de concreto asfáltico 
(CBUQ), o equivalente a 
184 caminhões caçamba.

A Concessionária reforça 
aos clientes que redobrem 
a atenção e respeitem a 
sinalização e os limites de 
velocidade ao passar pelos 
locais em obras, uma vez 
que operários estão nas 
imediações da pista.

O Sistema de Atendi-
mento aos Usuários (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição dos motoristas, 24 
horas por dia. Para acioná-
lo, basta ligar no 0800 055 
9696 ou usar um dos fones 
de emergência, implanta-
dos a cada quilômetro. As 
condições do trânsito estão 
disponíveis no site www.
renovias.com.br.

A Renovias destaca ain-
da que o cronograma de 
obras é dinâmico e poderá 
sofrer alterações. Em caso 
de condições climáticas 
desfavoráveis, os serviços 
serão reprogramados.

Da Redação

A temporada de pipas 
segue aberta e a brin-
cadeira, conhecida por 
movimentar gerações de 
famílias inteiras, ganha 
cada vez mais espaço 
nos momentos de laz-
er. Mas é importante 
lembrar que a diversão 
exige alguns cuidados, 
principalmente quando 
o assunto é a rede elétri-
ca, pois a negligência 
pode acarretar acidentes 
– graves inclusive, e 
interrupção do forneci-
mento do serviço. 

Nesse contexto,  a 
CPFL Santa Cruz alerta 
para que crianças e ad-
olescentes soltem pipas 
longe da fiação elétrica, 
como campos abertos e 
parques. Aliás, por ser 
uma brincadeira que 
costuma passar de pai 
para filho, os pais tam-
bém devem estar aten-
tos a recomendação. A 
ideia é fugir do entor-
no de rodovias e dos 
canteiros de avenidas 
de intenso movimento, 
onde também podem 
acontecer acidentes não 
só com a rede elétrica, 
mas de trânsito. 

O resgate das pipas é 

outro ponto de atenção. 
A companhia reforça 
para que nunca tentem 
resgatar pipas caídas, 
em locais com equi-
pamentos de energia 
ou caso o brinquedo 
enrosque ou fique preso 
nos fios elétricos. 

“ A  C P F L  S a n t a 
Cruz prioriza a?segu-
rança?da?população?e 
traz constantemente, 
por meio de sua cam-
panha “Guardião da 
Vida” dicas de conscien-
tização. Entre as ações, 
estão justamente as pal-
estras que realizamos em 
escolas sobre os perigos 
de brincadeiras com 
pipas próximo às redes 
elétricas e subestações. 
Há riscos iminentes de 
descargas elétricas e 
de interrupções no for-
necimento de energia 
para hospitais e estabe-
lecimentos comerciais 
essenciais”, alerta o ge-
rente de Saúde e Segu-
rança do Trabalho da 
CPFL Energia, Marcos 
Victor. 

Balanço semestral  
Em levantamento 

realizado pela CPFL 
Santa Cruz, a região de 
Jaguariúna registrou 7 

ocorrências causadas 
por pipas na rede elétri-
ca, durante o primeiro 
semestre de 2023, uma 
média de 1 casos por 
mês. 

Na região, o número 
é 61% inferior a quan-
tidade de casos regis-
trados no primeiro se-
mestre do ano passado, 
quando foram identi-
ficadas 18 ocorrências. 
Jaguariúna lidera as 
estatísticas com 5 casos 
em 2023, seguida de Pe-
dreira com 2 casos. 

E o cerol? Cerol é 
crime! 

O uso do cerol ou a 
chamada “linha chilena” 
é crime em São Paulo, de 
acordo com a Lei Estad-
ual nº 12.192, de 2006. 
Por conduzirem eletri-
cidade, o risco de cho-
ques aumenta, quando 
entram em contato com 
a rede elétrica. Além 
disso, o cerol possui um 
poder cortante, podendo 
romper os cabos da rede 
e provocar curtos-circu-
itos, colocando em risco 
a vida de pedestres, ci-
clistas e motociclistas. 

A CPFL orienta que, 
em eventuais ocorrên-
cias, é importante que 

as pessoas permaneçam 
o mais distante possível 
do fio partido, para evi-
tar acidentes graves e 
fatais. Havendo vítimas, 
o Corpo de Bombeiros, 
SAMU ou demais órgãos 
de socorro médico de-
vem ser acionados. 

Dicas da CPFL Santa 
Cruz para uma brinca-
deira mais segura: 

Empine pipas longe 
de rede elétrica, em lo-
cais onde não exista 
nenhum tipo de cabo de 
energia; 

Nunca use cerol ou a 
linha “chilena”, pois é 
crime. Lei Estadual - Nº 
12.192, de 2006); 

Evite “rabiolas”, elas 
enroscam nos fios elétri-
cos, desligando o siste-
ma, provocando cho-
ques elétricos, muitas 
vezes fatais; 

Não ut i l i ze  papel 
alumínio na confecção 
da pipa, este materi-
al pode provocar cur-
tos-circuitos; 

Caso a pipa enrosque 
nos fios, não tente soltá-
la. O melhor a fazer é 
desistir do brinquedo; 

Nunca tente resgatar 
uma pipa com canos, 
bambus ou laçar o brin-

quedo na rede elétrica 
com uso de linhas. Essas 
atitudes podem repre-
sentar sério risco à vida;  

Não solte pipas em 
dias de chuva, com in-
cidência de descargas 
atmosféricas (raios). 
Ela funciona como pa-
ra-raios, conduzindo 
energia; 

Confira essa e out-
ras dicas em:?https://
guardiaodavida.com.
br/. 

Sobre a CPFL Ener-
gia? 

A CPFL Energia está 
há 110 anos no setor 
elétrico e atua nos seg-
mentos de distribuição, 
geração, transmissão, 
c o m e r c i a l i z a ç ã o  e 
serviços. Desde 2017, o 
Grupo faz parte da State 
Grid, estatal chinesa que 
é a segunda maior orga-
nização empresarial do 
mundo e a maior em-
presa de energia elétri-
ca, atendendo 88% do 
território chinês.? 

Focada em uma for-
ma mais sustentável de 
produzir energia, tem na 
CPFL Renováveis uma 
das maiores empresas 
de geração da América 
Latina a partir de fon-

tes alternativas, com 
um portfólio baseado 
em fontes limpas como 
grandes hidrelétricas, 
usinas eólicas, térmicas 
a biomassa, Pequenas 
Centrais Hidrelétricas 
(PCH) e usina solar. 
Em geração é a terceira 
maior agente privada do 
País, com capacidade in-
stalada de 4.303 MW.?? 

Com 14% de partic-
ipação, a CPFL Ener-
gia é uma das maiores 
empresas no mercado 
de distribuição, totali-
zando mais de 10 mil-
hões de clientes em 687 
cidades, entre os esta-
dos de São Paulo, Rio 
Grande do Sul, Minas 
Gerais e Paraná. Na 
comercialização, é uma 
das líderes no mercado 
livre, com participação 
de mercado de 4%. É 
líder na comercialização 
de energia incentivada 
para clientes livres entre 
as comercializadoras.? 

A CPFL Energia pos-
sui ações listadas no 
Novo Mercado da B3. O 
Grupo também ocupa 
posição de destaque em 
arte e cultura, entre os 
maiores investidores 
brasileiros, por meio do 
Instituto CPFL.
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Equipe da Secretaria de Cultura e Turismo participa de 
encontro com secretário estadual

Prefeitura impulsiona progresso com avanço de obras 
importantes em Artur Nogueira

Pescadores pedem melhores condições no Parque dos 
Lagos de Jaguariúna no dia em que a pesca é permitida

De Itapira

O secretário municipal 
de Cultura e Turismo César 
Lupinacci, o diretor da 
pasta Ezequiel Barel Filho 
e a técnica Sidneia Rosana 
de Morais participam na 
tarde desta sexta-feira, 

21, de um encontro com 
o secretário de Turismo e 
Viagens do Estado de São 
Paulo (Setur-SP), Roberto 
de Lucena.

O encontro que ocorre 
no Senac em Campinas 
marca a primeira edição 
do Gabinete Itinerante da 

Setur-SP, com apresen-
tação das principais ações e 
programas e atendimento 
pela equipe técnica da sec-
retaria a demandas de pre-
feituras locais. “O gabinete 
itinerante nos aproxima 
dos municípios, traz agili-
dade e eficiência, promov-

endo a descentralização da 
atividade turística”, afirma 
Lucena.

Conforme destaca Lu-
pinacci, a reunião é uma 
boa oportunidade para 
que os municípios possam 
apresentar as demandas 
do setor. “É um encontro 

importante para estreitar 
as relações entre o mu-
nicípio e o Estado. Apre-
sentamos alguns projetos 
e demandas do setor e 
também nos inteiramos 
do planejamento da Setur 
para a nossa região”. 

A programação do en-

contro conta com palestras 
sobre promoção e desen-
volvimento dos destinos 
paulistas, investimento 
e obras de infraestrutu-
ra turística, incentivo ao 
crédito turístico e no fim da 
tarde ainda haverá atendi-
mento aos municípios.

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira anuncia 
o progresso significati-
vo em três obras de ex-
trema importância para 
o município. Por meio 
da Secretaria de Obras e 
Serviços, a Administração 
Municipal tem se empen-
hado em melhorar a in-
fraestrutura e a qualidade 
de vida dos moradores.

BENVENUTO - Pre-
parativos para o Asfalto

Visando beneficiar 
os moradores do bairro 
Benvenuto, as obras de 
preparação para o tão 

aguardado asfaltamento 
seguem avançando. Nesta 
semana, as equipes tra-
balham na distribuição 
de pedra britada pelas 
vias. As etapas iniciais 
incluíram a limpeza e 
nivelamento das ruas, 
seguidas pela execução de 
guias e sarjetas.

É importante ressaltar 
que o loteador do bairro 
é responsável por esse 
serviço, bem como pela 
estrutura de saneamento, 
que por mais de 20 anos 
afetou os moradores.

No entanto, em dezem-
bro de 2021, o Serviço de 

Água e Esgoto de Artur 
Nogueira (Saean) assum-
iu a resolução desse prob-
lema, realizando mais de 
100 ligações domiciliares 
de esgoto. Com a colo-
cação de pedra, o asfalto 
se torna uma realidade 
cada vez mais próxima, 
trazendo melhorias sig-
nificativas para os resi-
dentes do local.

RODOVIA DOS AGRI-
CULTORES - Reforço Es-
trutural para Segurança

Com o objetivo de ga-
rantir a segurança e a 
fluidez no trânsito, a Pre-

feitura está realizando 
um reforço estrutural na 
ponte da Rodovia dos 
Agricultores. O projeto 
inclui a aplicação de fer-
ragens em concreto para 
fortalecer toda a base da 
ponte, bem como a parte 
lateral e a estrutura in-
terna.

Além disso, o calça-
mento da parte asfálti-
ca na parte superior da 
ponte será executado, 
visando prevenir prob-
lemas futuros, especial-
mente durante períodos 
de chuvas intensas. Tal 
medida de manutenção 

é essencial para evitar o 
risco de rompimentos que 
poderiam interromper 
o trânsito na rodovia e 
causar prejuízos para os 
moradores e usuários da 
estrada que liga Artur 
Nogueira a Mogi Mirim.

ESTRADA SÃO BEN-
TO - Mais Conforto e Se-
gurança para a População

Atendendo a uma an-
tiga demanda dos mora-
dores, a Prefeitura está 
prestes a pavimentar mais 
um trecho da ATN 050, 
continuação da Avenida 
Floresta. A região enfren-

tava condições precárias, 
especialmente em dias 
chuvosos, o que impacta-
va a mobilidade e a segu-
rança dos cidadãos.

Lembrando que a 
ATN 142 já está comple-
tamente pavimentada e 
devidamente sinalizada.

“As obras seguem em 
ritmo acelerado, demon-
strando o compromisso 
da Prefeitura de Artur 
Nogueira em proporcio-
nar um futuro mais prós-
pero e seguro para toda 
a população”, finalizou 
o secretário de Obras e 
Serviços, Renato Carlini.

Reportagem: Susi Baião  
Fotos: Susi Baião

Na manhã dessa segun-
da-feira (18), um grupo de 
moradores de Jaguariúna 
se encontrou na Secretar-
ia de Turismo e Cultura 
para reivindicar melhores 
condições no dia em que o 
Parque dos Lagos está liber-
ado para a pesca. Os pesca-
dores afirmam que há mais 
de 10 anos os lagos não são 
devidamente abastecidos 
com peixes, e apenas dois 
dos três lagos estão dis-
poníveis para a prática da 
pesca. A proibição de pes-
car no lago 2, onde ficam 
os pedalinhos e os patos, 
onde segundo eles é o local 
onde tem mais peixes, tem 
gerado insatisfação entre os 
pescadores.

A aposentada Juraci de 
Almeida Cantizano, de 58 
anos, presente na reunião, 

explicou que o parque pos-
sui três lagos, mas apenas 
dois são liberados para pes-
ca. Além disso, nos lagos em 
que a pesca é permitida, só 
são encontrados peixes na-
tivos que não acostumam a 
aparecer.  Segundo eles, os 
pescadores foram proibidos 
de pescar no lago 2, devido 
aos pedalinhos e dos patos 
que frequentam a área. No 
entanto, eles sugerem que 
bastaria sinalizar as áreas 
onde a pesca é permitida 
e estabelecer regras para 
evitar que os patos se ma-
chuquem, como utilizar 
somente varas de pesca 
sem molinete. Além disso, 
eles apontam que o lago 3 
apresenta dificuldades de 
acesso, como barrancos, 
falta de banheiros e ausên-
cia de água potável, o que 
torna inviável para muitos 
pescadores idosos.

Maria Aparecida Ger-

mano, de 68 anos, que 
pesca no parque desde o 
início quando a atividade 
foi liberada, compartilha 
da mesma opinião. Ela 
destaca que sempre houve 
patos no local e sugere que 
seja permitida a pesca com 
vara de pesca, desde que 
devidamente delimitada. 
Os pescadores reclamam 
que não conseguem pescar 
nada nos lagos onde a pesca 
é permitida devido à ausên-
cia de peixes.

Valdir Cantizano, de 
63 anos, afirma que os 
pescadores desejam mais 
atenção por parte das auto-
ridades, incluindo o abaste-
cimento de peixes nos lagos 
e a liberação do tanque cen-
tral para pesca. Ele sugere 
que a pesca com carretilha 
seja proibida, a fim de evitar 
danos aos patos. 

Segundo Valdir, muitas 
vezes eles gastam mais com 

ração para os peixes do que 
o próprio custo da pesca, e 
ressaltam que trabalharam 
a vida inteira e gostariam 
de desfrutar de um dia de 
lazer.

Os pescadores pedem 
que seja dada mais atenção 
a eles, abastecendo os lagos 
com peixes e liberando o 
tanque do meio e solicitam 
a instalação de banheiros 
químicos no lago 3.

O lado da secretaria
Marcos Poncio (Paraba) 

e João Paulo da Silva (João 
da Kombi), representantes 
da Secretaria de Turismo e 
Cultura, responsável pelo 
parque, explicaram que a 
questão do abastecimento 
de peixes nos lagos não é 
simples, pois depende de 
outros órgãos, como a Sec-
retaria de Meio Ambiente 
e a Companhia Ambiental 
do Estado de São Paulo 

(Cetesb).
A secretaria justifica que 

as restrições são motivadas 
por questões de segurança, 
tanto para os animais quan-
to para os frequentadores 
do parque.

Além disso, ressaltam 
que o parque não possui 
água fluvial, o que exige 
cuidados especiais para 
evitar a morte dos peixes. 
Quanto à autorização para a 
pesca no lago do meio, uma 
preocupação é com a segu-
rança tanto dos animais 
quanto dos pescadores, 
uma vez que ocorreram 
incidentes envolvendo pa-
tos fisgados por anzóis e 
pescadores pulando no lago 
para resgatá-los.

Outra preocupação cit-
ada pelos funcionários é 
a presença de capivaras no 
parque, e segundo eles, a 
secretaria já está solicitou à 
Secretaria de Obras a insta-

lação de cercas para evitar 
que elas acessem as áreas 
gramadas frequentadas 
pelos visitantes.

Os funcionários se com-
prometeram a levar todas 
as reivindicações dos pes-
cadores para a secretária 
Graça Albaran avaliar, a 
fim de encontrar a melhor 
solução para ambas as par-
tes. Atualmente, cerca de 
300 pessoas estão cadastra-
das para a pesca no parque, 
mas os moradores afirmam 
que nem  30 participam, 
pois muitos já desistiram 
devido às condições desfa-
voráveis.

Os pescadores aguar-
dam uma posição oficial 
da Secretaria de Turismo 
e Cultura, esperando que 
seus pedidos sejam aten-
didos para poderem des-
frutar de uma pesca segura 
e prazerosa no Parque dos 
Lagos de Jaguariúna.

Saúde promove ação educativa e testagem rápida 
de Hepatites Virais no próximo sábado

De Holambra

O  D e p a r t a m e n t o 
Municipal de Saúde de 
Holambra promove no 
próximo sábado, dia 29 
de julho, uma ação para 
conscientizar e orientar 
a população sobre as 
hepatites virais. A ini-
ciativa acontece entre 
8h e 13h nos PSFs Santa 
Margarida e Imigrantes. 
Além de orientações, 
será oferecida testagem, 
para pessoas a partir de 
18 anos, de hepatites B 
e C. A vacina contra a 
hepatite B também es-
tará disponível. A ação 
é parte da campanha 
Julho Amarelo, que tem 
por finalidade reforçar 

as ações de vigilância e 
controle destas doenças.

De acordo com o 
médico da Vigilância 
em Saúde de Holambra, 
Marcelo Bisson, a hepa-
tite é uma inflamação do 
fígado que pode ser cau-
sada por vírus ou pelo uso 
de alguns medicamentos, 
álcool e outras drogas, 
assim como por doenças 
autoimunes, metabólicas 
ou genéticas. A doença 
nem sempre apresenta 
sintomas, mas quando 
aparece, se manifesta 
na forma de cansaço, 
febre, mal-estar, tontu-
ra, enjoo, vômitos, dor 
abdominal, pele e olhos 
amarelados, urina escura 
e fezes claras. No caso es-

pecífico das hepatites vi-
rais, objeto da campanha 
Julho Amarelo, são in-
flamações causadas por 
vírus classificados pelas 
letras A, B, C, D e E.

A coordenadora da 
atenção primária e de 
saúde bucal da cidade, 
Érica Roberta Escotom 
de Souza, explica que 
o diagnóstico é feito 
por meio de exames de 
amostras de sangue para 
a identificação do tipo 
de vírus que causou a 
hepatite. Os testes es-
tão disponíveis nas Uni-
dades Básicas de Saúde 
do município.

“Na ação deste sábado, 
os testes serão realizados 
por meio de um furo no 

dedo. O resultado sai em 
30 minutos”, disse. “Em 
caso de resultado posi-
tivo, o paciente será en-
caminhado para realizar 
o tratamento disponível 
na rede pública. Além 
das hepatites, oferecere-
mos também testes para 
HIV e Sífilis”, comentou. 
Ela lembra que, como 
a vacina para a hepa-
tite B também estará 
disponível, é importante 
que o morador leve a cad-
erneta de vacinação para 
avaliação dos agentes de 
saúde.  

“Há cura para a maior 
parte das hepatites virais. 
O problema é que muitas 
vezes a doença não é di-
agnosticada e, não trata-

da, ela pode evoluir para 
cirrose, câncer e até levar 
à morte”, falou Bisson. 
“A falta do conhecimento 
sobre a doença é o grande 
desafio”.

Entre as formas de 
prevenção estão vaci-

nação, adoção de medi-
das rigorosas de higiene, 
uso de preservativo nas 
relações sexuais e não 
compartilhar objetos 
como seringas, agulhas, 
alicates e escova de den-
te.
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Mogi Guaçu promove a IV Conferência Municipal de 
Segurança Alimentar e Nutricional no dia 31 de julho

Itaqui vence o Comercial nos pênaltis e é campeão do 
25° Campeonato Municipal de Futebol da 1ª Divisão 

de 2023

Infraestrutura: rua do Distrito Industrial começa a 
receber asfalto novo

Prefeito apresenta modelo de uniforme escolar 
para diretores da Rede Municipal

De Mogi Guaçu 

Com iniciativa do Con-
selho Municipal de Se-
gurança Alimentar e Nu-
tricional (COMSEA) e da 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social, a IV 
Conferência Municipal 
de Segurança Alimentar 
e Nutricional quer debat-
er sobre estratégias para 
promover a segurança 
alimentar e nutricional 
em Mogi Guaçu. O evento 
será realizado na sede das 
Faculdades Integradas 
Maria Imaculada (FIMI), 

no Centro, na próxima 
segunda-feira, dia 31 de 
julho, das 8h às 17h.

Durante a Conferência, 
que recebe o tema “Er-
radicar a fome e garantir 
direitos com comida de 
verdade, democracia e 
equidade”, serão discuti-
das dentro da temática 
cinco propostas a nível 
municipal e cinco a nível 
estadual, também deixan-
do espaço para a discussão 
de propostas para o Gov-
erno Federal. Além disso, 
serão eleitos os delegados 
que levarão as ideias e 

projetos para a próxima 
Conferência Estadual, que 
deve ser realizada nos dias 
27 e 28 de setembro.  

A IV Conferência Mu-
nicipal de Segurança Al-
imentar e Nutricional é 
aberta ao público e tem 
inscrições abertas. O ca-
dastramento pode ser 
feito de forma online por 
meio do link: https://
forms.gle/7Q5KuXXRW-
8WEB6nSA. Vale ressal-
tar que o número de vagas 
é limitado.

“Buscamos garantir 
que todas as pessoas ten-

ham acesso a alimentos 
saudáveis e nutritivos, 
fortalecendo, assim, a de-
mocracia e a equidade 
social. O engajamento 
e a participação de to-
dos é fundamental para 
que possamos construir 
um futuro mais justo e 
sustentável para todos”, 
afirmou a nutricionista 
da Secretaria de Assistên-
cia Social, Maria Claudia 
Sinico.

As propostas da Con-
ferência serão feitas pela 
sociedade civil e Poder Pú-
blico, como usuários dos 

Centros de Referência de 
Assistência Social (CRAS), 
do Centro de Referência 
Especializado de Assistên-
cia Social (CREAS), estu-
dantes da área da Saúde, 
sindicatos (da Alimen-
tação, dos Ceramistas, 
Rural), conselheiros do 
Conselho Municipal de 
Segurança Alimentar e 
Nutricional (COMSEA), 
conselheiros do Conselho 
de Alimentação Escolar 
(CAE), igrejas, produtores 
rurais e agricultores fa-
miliares, visando atender 
a população em geral, 

principalmente aqueles 
em vulnerabilidade social.

Serão debatidos assun-
tos, como desperdício 
de alimentos, controle e 
participação social, for-
talecimento do sistema 
nacional de segurança 
alimentar, abastecimento, 
qualidade do alimento, 
direito humano a alimen-
tação adequada, alimen-
tação saudável, produção 
de alimentos saudáveis, 
agricultura sustentável, 
agricultura familiar e ed-
ucação alimentar e nutri-
cional.

De Mogi Guaçu 

O CA Itaqui é campeão 
invicto da 1ª Divisão do 25° 
Campeonato Municipal de 
Futebol de Mogi Guaçu. A 
equipe venceu o Comercial 
FC nos pênaltis por 6 a 5, 
após o placar da partida 
terminar empatado no tem-
po regulamentar em 1 a 1. 
A finalíssima foi realizada 
no último domingo, dia 23 
de julho, no Estádio Carlos 
Nelson Bueno, o Furno. O 
campeonato é organizado 

pela Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL).

A final teve chances para 
os dois lados e quem saiu na 
frente foi o Comercial com 
um gol marcado por Raí 
Cesar ainda no início do 1° 
tempo, aos nove minutos. 
Porém, aos 28 minutos 
do 2º tempo, Johninha 
tratou de empatar para o 
Itaqui. Nas penalidades, o 
jogador Boy do Comercial 
desperdiçou a última co-
brança chutando para fora 
e o Itaqui venceu a disputa 

por 6 a 5.
A partida supriu as ex-

pectativas e se mostrou a 
altura de uma grande final 
entre duas equipes que fiz-
eram uma bela campanha 
no campeonato. Com o 
empate na decisão, o Itaqui 
se tornou campeão invicto 
da competição e fechou 
o seu retrospecto com 10 
vitórias e três empates, 31 
gols marcados e 9 sofridos. 
O Comercial fez 14 jogos, 
com oito vitórias, quatro 
empates e apenas duas 

derrotas, com 22 gols feitos 
e oito sofridos.

“Foi um evento muito 
bem organizado, tivemos 
a presença da Guarda Civil 
Municipal (GCM) e da am-
bulância. O estádio estava 
completamente lotado. As 
torcidas se respeitaram 
durante toda a partida. 
Graças a Deus, não tivemos 
nenhuma ocorrência de 
brigas entre os torcedores”, 
comemorou o coordenador 
de futebol da Secretaria de 
Esporte, Celso Ribeiro.

De Mogi Guaçu

Equipes da Secretaria 
de Obras e Mobilidade 
(SOM) continuam com os 
serviços de implantação 
de infraestrutura comple-
ta em ruas sem asfalto na 
cidade. Um dos pacotes 
em andamento prevê mel-
horias em 16 vias. Nesta 
semana, o asfalto novo 
começou a chegar à Rua 
Osvaldo Maximiano, no 
Distrito Industrial Mogi 
Guaçu. O secretário de 
Obras, Daniel Rossi, vis-
toriou as obras na tarde 
desta sexta-feira, dia 21 
de julho.

“São ruas que gan-

harão toda a infraestrutu-
ra necessária e sabemos 
da importância do asfal-
to novo para os motor-
istas, moradores e tra-
balhadores. O governo do 
prefeito Rodrigo Falsetti 
está empenhado em levar 
essa melhoria para todas 
as regiões da cidade”, res-
saltou o secretário mu-
nicipal.

Outras duas vias estão 
sendo preparadas para 
receber infraestrutura, 
sendo elas a Rua Barão 
de Mauá, no Distrito In-
dustrial Getúlio Vargas 
e a Avenida Honório Or-
lando Martini, no Jardim 
São Pedro. Além de nova 

pavimentação asfáltica, o 
serviço inclui a instalação 
de guias, sarjetas, bueiros 
e de sinalização de trân-
sito.

As três vias fazem parte 
do pacote que prevê nova 
infraestrutura em 16 vias 
de Mogi Guaçu por meio 
do Programa Nossa Rua 
do Governo do Estado de 
São Paulo com contrapar-
tida da Prefeitura. Na Rua 
Osvaldo Maximiano, no 
Distrito Industrial Mogi 
Guaçu, uma rotatória está 
sendo instalada no cruza-
mento da via com a Aveni-
da Engenheiro Ronaldo 
Algodoal Pereira. O acesso 
irá facilitar a entrada e saí-

da de veículos no Distrito 
Industrial. 

Antes de a Rua Osvaldo 
Maximiano receber a nova 
camada asfáltica, foram 
executados serviços de ter-
raplenagem, complemen-
tação da infraestrutura de 
drenagem, guias e sarje-
tas, além de bueiros. Todo 
o trabalho é executado 
pela Construtora Simoso 
e tem acompanhamento 
da equipe da Secretaria 
Municipal de Obras e Mo-
bilidade (SOM). 

Vale lembrar que, deste 
pacote, a Prefeitura final-
izou a nova infraestrutura 
da Rua Ophelia Apucara-
na, no Jardim Esplanada. 

A melhoria que está em 
andamento irá atingir 
ainda outras regiões da 
cidade, como os distritos 
industriais Getúlio Vargas, 
Getúlio Vargas II e Mogi 
Guaçu, Vila São Pedro, 

Jardim Horizonte, Jardim 
São Luiz, Jardim Jacira, 
Jardim Boa Esperança, 
Chácara do Ouro, Jardim 
Cristina, Jardim Novo 
I, Jardim Esplanada e 
Parque Real. 

De Mogi Guaçu 

O prefeito Rodrigo Fal-
setti e o vice-prefeito Ma-
jor Marcos Tuckumantel 
estiveram na escola mu-
nicipal Profª Iná Apare-
cida de Oliveira Marconi, 
no Jardim Canaã II, para 
apresentar aos diretores 
de unidades de ensino 
da rede o modelo do uni-
forme escolar que será 

distribuído aos estudantes 
neste segundo semestre.

O encontro foi acom-
panhado pelo titular da 
pasta da Educação, Pau-
lo Paliari, que explicou 
o motivo do atraso na 
entrega dos kits: um pro-
longamento do tempo 
estimado para o proces-
so de compra em função 
da baixa qualidade das 
roupas apresentadas pelas 

empresas participantes. 
“Estamos aqui para apre-
sentar para vocês o mod-
elo dos uniformes que 
serão distribuídos e para 
que vocês tranquilizem 
os pais de que, em breve, 
todos os nossos alunos 
estarão uniformizados”, 
disse.

“São mais de oito anos 
sem o devido investimen-
to na Educação. Estamos 

trabalhando para levar 
diversas melhorias para 
as unidades de ensino. Os 
kits são parte disso, pois 
sabemos o quanto os pais 
esperam por essa entre-
ga. Estamos mais felizes 
ainda por se tratar de um 
produto com qualidade, 
porque o nosso uniforme 
ficou lindo”, comentou o 
prefeito Rodrigo Falsetti.

Serão mais de 17 mil 

kits distribuídos gratuita-
mente com duas camise-
tas, duas bermudas ou 
shorts saia, uma calça e 
uma blusa. “Vamos ter 
um uniforme bonito, dif-
erenciado, como toda boa 
escola merece”, ressaltou 
o prefeito ao comentar 
que o trabalho de con-
fecção já foi autorizado e 
a entrega deverá acontecer 
em aproximadamente 60 

dias.
“Os nossos alunos es-

tarão uniformizados com 
uma vestimenta padroni-
zada que garante mais 
igualdade, dignidade e se-
gurança para todos os que 
frequentam diariamente 
as mais de 70 unidades de 
ensino de Mogi Guaçu”, 
enfatizou o vice-prefeito 
Major Marcos Tuckuman-
tel.
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Saúde confirma morte por febre maculosa

RAIVA ANIMAL: Saúde promove mais 
uma etapa de vacinação em cães e gatos

Prefeitura dá posse aos novos membros da Cipa

Planalto vence 1ª Divisão do 
Municipal de Futsal 2023

HIPERDIA: Programa cuida da saúde de diabéticos e 
hipertensos

De  Mogi Mirim

A Secretaria de Saúde 
lamenta, profundamente, 
a morte de um homem 
de 59 anos, contamina-
do pela febre maculosa, 
provavelmente na área do 
Zerão, onde há instrução 
de autoescola. Ele chegou 
a ser hospitalizado na 

Santa Casa, mas, infeliz-
mente, não resistiu. Ele 
faleceu no dia 4 de julho, 
mas o resultado do exame 
de confirmação da cau-
sa da morte saiu no dia 
21. A Secretária, mesmo 
antes da confirmação do 
óbito por febre maculo-
sa, já vinha tomando as 
providências que cabe ao 

Município.
U m a  d a s  m e d i -

das, o cercamento do 
Zerão, atende a uma 
recomendação da Secre-
taria Estadual de Meio 
Ambiente, assim como 
o manejo das capivaras 
existentes naquele local. 
Eles vão ser examina-
das uma a uma e as que, 

porventura, estiverem 
contaminadas, serão sac-
rificadas. As demais serão 
castradas. Paralelamente, 
será feito o controle de 
carrapatos com o corte 
periódico da grama. Out-
doors serão colocados 
em pontos estratégicos 
e materiais informativos 
sobre a febre maculosa já 

estão sendo distribuídos 
nas UBSs da cidade e 
Zona Rural.

Outra medida é o tre-
inamento da Guarda Civ-
il Municipal para ori-
entar os frequentadores 
do Zerão a evitarem a 
área gramada ou próxi-
ma dos lagos. 17 placas 
já foram colocadas no 

local alertando para o 
risco de transmissão des-
sa doença. Servidores da 
Saúde, Vigilância Epide-
miológica, dentre outros 
setores, estão em alerta 
para pessoas com sinto-
mas da doença. Vale res-
saltar que, até o presente 
momento, não há mais 
casos suspeitos.

De Mogi Mirim

Fechando o mê de 
julho, a Secretaria de 
Saúde, por meio do CCZ 
(Centro de Controle de 
Zoonoses), vai promov-
er mais uma etapa da 
vacinação antirrábica na 
cidade no próximo sába-
do, dia 29, das 8h00 
às 12h00. Para vacinar 
cães e gatos basta levá-
los ao CCZ, que fica à rua 
Ariovaldo Silveira Fran-

co, 190, próximo à Etec 
“Pedro Ferreira Alves”, 
no bairro do Mirante. 

Quem preferir tam-
bém pode entrar pelo 
acesso através do BEA 
(Bem-Estar Animal), 
cujo portão é na rua Joa-
quim Dias Guerreiro, 
111, no Jardim Panora-
ma, atrás do campo do 
Mirante. Um aviso im-
portante aos tutores 
de pets é que, antes de 
vacinar seu animal de 

estimação, é preciso 
agendar a vacina pelo 
telefone  3862-4382.

O agendamento é 
fundamental para que as 
doses sejam disponibi-
lizadas na quantidade 
correta, evitando des-
perdício do imunizante. 
Outra dica importante 
é que  cachorros, prin-
cipalmente os maiores, 
devam ser levados em 
coleiras ou com o uso de 
focinheiras. 

Já os gatos precis-
am ser transportados 
em gaiolas. Além da 
vacinação deste sábado, 
também haverá vaci-
nação durante os dias 
da semana, das 8h00 
às 11h00 e das 13h00 
às 16h00, desde que o 
dono do animal tam-
bém agende a aplicação 
da antirrábica. Aliás, 
o agendamento é feito 
nesses mesmos horári-
os. 

De Mogi Mirim

Tomaram posse na 
manhã desta sexta-feira 
(21), os novos membros 
da Cipa (Comissão Inter-
na de Prevenção de Aci-
dentes) da Prefeitura de 
Mogi Mirim. O ato acon-
teceu no Salão Vermelho 
da Estação Educação e 
contou com as presenças 
do prefeito Paulo Silva e 
do secretário de Admin-
istração, Antônio Cláu-
dio da Rocha Salgado. 

São 22 membros, sendo 
11 eleitos e 11 indicados. 
Do total, 11 represen-
tam o empregador (Pre-
feitura) e outros 11 são 
representantes dos em-
pregados. A portaria de 
nomeação da nova Cipa 
foi publicada no dia 12 de 
julho. A gestão dos novos 
cipeiros teve início no da 
1º de julho deste ano e 
termina em 30 de junho 
de 2024. A presidente 
nomeada da Cipa é a ser-
vidora Cláudia Cristina 

Colontonio Mantovani.  
Paulo Silva destacou a 

alta responsabilidade da 
nova Cipa. “A prefeitura 
é a maior empresa de 
Mogi Mirim, compara-
da com qualquer outra 
empresa da cidade. São 
mais de 2,5 mil servi-
dores diretos,  imaginem 
a diversidade de mapas 
de risco. É uma tarefa 
imensa fazer esse ma-
peamento todo e apre-
sentar as propostas de 
melhora e avanço. Como 

prefeito, estou junto com 
vocês para reduzir riscos. 
Fazer prevenção é con-
vencer as pessoas”, fri-
sou.

N a  s e q u ê n c i a ,  o s 
novos membros rece-
beram os bótons de ci-
peiros. Também houve 
a entrega dos bótons aos 
técnicos de Segurança 
do Trabalho, Luiz Hen-
rique Guardia e Marcos 
Aurélio Abreu. Os dois 
vão trabalhar junto à 
Cipa.  

De Paulínia

O Planalto é o grande 
campeão da 1ª Divisão do 
Campeonato Municipal 
de Futsal 2023 realizado 
pela Prefeitura.

O jogo disputado na 
sexta-feira, 21, no Giná-
sio de Esportes do João 
Aranha, terminou com 

a vitória do time frente à 
Comunidade Morro Alto 
por 7 a 1.

Resultado Final da 1ª 
Divisão

Planalto 7 x 1 Comuni-
dade Morro Alto

Artilheiros: Ronaldo 
(Maresia) e Washington 
(Azulão) 16 gols

Melhor goleiro: Mate-
us (Planalto)

Destaque: Kuririn (Co-
munidade Morro Alto)

A partir desta segun-
da-feira, 24, a bola rola 
para a 2ª Divisão do Mu-
nicipal, reunindo 41 equi-
pes, que disputarão qua-
tro vagas na temporada 
2024 da 1ª Divisão.

“Em nome do pre-
fei to,  Du Cazel lato, 
parabenizo todos os at-
letas, comissões técni-
cas e profissionais en-
volvidos em mais essa 
etapa do Municipal de 
Futsal 2023”, declarou 
o secretário de Esportes, 
Cultura, Turismo e Even-
tos, Alexandre Fávaro.

De Mogi Mirim

Com o objetivo de faz-
er um acompanhamento 
de diabéticos e hiperten-
sos e, por conseguinte, 
garantir-lhes uma mel-
hor qualidade de vida, a 
UBS (Unidade Básica de 
Saúde) “Antônio Albe-
jante”, na Vila Dias, vem 
oferecendo aos pacientes, 
o Hiperdia (Programa de 
Hipertensão Arterial e 
Diabetes).  

Outra meta dessa ini-
ciativa também é estimular 
a adesão dos hipertensos e 
diabéticos ao tratamento 
adequado e ao acompan-

hamento regular, evitando 
complicações, já que as 
doenças cardiovasculares 
são a principal causa de 
mortalidade no mundo. 
Segundo a enfermeira 
Elaine Formigari, chefe de 
equipe dessa UBS, a Hip-
erdia vem sendo realizada 
desde 2018. Segundo ela, 
a maioria dos 1.572 hip-
ertensos e 725 diabéti-
cos cadastrados naquela 
unidade já participou do 
programa. 

No último dia 20, mais 
uma reunião foi realizada, 
com a presença dos clíni-
cos gerais Rafael Brunialti 
Tavares e Kátia Matos. 

Ambos ministraram pal-
estras aos usuários da UBS 
e depois, responderam 
as principais dúvidas dos 
participantes. 

Os diabéticos e hiper-
tensos também passaram 
por consultas individuais, 
com médicos, dentistas, 
psicólogos, nutricionista 
e equipe de enfermagem, 
para saberem se terão 
que retornar em três, seis 
ou 12 meses para nova 
avaliação. “A cada dia, 
percebemos a necessidade 
deste projeto permanecer 
na rotina da unidade”, 
elogia Elaine.

Ela explica que o Hip-

erdia é um projeto multi-
profissional, envolvendo 
toda a equipe da UBS, 
como médicos, dentistas, 
farmacêutica, nutricioni-
sta, agentes comunitários 
de saúde, técnicos de en-
fermagem, enfermeiras, 
psicóloga, auxiliares de 
limpeza, enfim, todos que 
pertencem a ESF (Estraté-
gia de Saúde da Família) 
do “Albejante”. 

Os encontros são men-
sais e reservados, exclu-
sivamente, para palestras, 
orientação, coffee break, 
consultas de avaliação 
e acompanhamento da 
equipe.

Elaine também destaca 
que outro ponto positivo 
da Hiperdia é o fortalec-
imento dos laços entre 
a comunidade, especial-

mente os diabéticos e hip-
ertensos, com a unidade 
de Saúde o que, segundo 
ela, facilita o diagnóstico 
e tratamento.
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Estado e Prefeitura da Estância  de Amparo entregam 
oficialmente a recuperação do lago da Praça Pádua Salles

Um sábado de muito Rock’N Roll em Mogi Mirim

Quadra esportiva da Ponte Nova será totalmente reformada

Confira o line up completo do 
Jaguariúna Rodeo Festival 

De Amparo

A Prefeitura da Es-
tância  de  Amparo e 
Governo do Estado de 
São Paulo entregaram 
oficialmente a recuper-
ação do lago da Praça 
Pádua Salles.

A ação é parte da 3ª 
fase da obra de revital-
ização da Praça. Nesta 
etapa foi realizada a 
recuperação do lago, 
com a construção da 
casa de máquinas, fonte 
com projetores de luz 
em LED, revestimento 
do lago, recomposição 
de pisos, relocação das 
palmeiras e instalação 
de alto-falantes. Todo 
o trabalho foi realizado 
com recursos da Secre-
taria de Turismo e Via-
gens, por meio do Da-

detur - Departamento 
de Apoio ao Desenvolvi-
mento dos Municípios 
Turísticos

O secretário de Es-
tado de Turismo e Via-
gens, Roberto de Lu-
cena, ressaltou que a 
obra é parte dos bons 
projetos que a Prefei-
tura de Amparo tem 
apresentado. “A revital-
ização deste espaço era 
um objetivo do prefeito 
Carlos Alberto, desde 
os tempos de vereador. 
Hoje vemos a Estância 
de Amparo, com um 
canteiro de obras que 
alavancarão ainda mais 
o Turismo”, ressaltou 
Lucena.

O prefeito Carlos Al-
berto lembrou que em 
parceira com o Governo 
do Estado de São Paulo 

e com recursos própri-
os, o complexo turístico 
que começa com a obra 
da Rotatória do Café e 
segue pela construção 
do Centro Gastronômi-
co Italiano, somado ao 
término da Ponte Vec-
chio, e revitalizações 
da Feira do Produtor, 
Mercado Municipal , 
que serão interligadas 
por uma rua coberta 
fazem parte do projeto 
do impulsionamento do 
Turismo, em Amparo.  

“É fruto de um tra-
balho conjunto da Pre-
feitura e da vontade do 
Governo do Estado. A 
missão do secretário 
Lucena é gigantesca. 
Ele conhece o Estado 
como ninguém e tem 
uma familiaridade mui-
to grande com Amparo. 

Era uma obra parada há 
16 anos. Resgatar esse 
cartão postal da cidade 
foi um dos objetivos”, 
ressaltou o prefeito de 
Amparo, Carlos Alber-
to.

O secretário de Cul-
tura e Turismo da Es-
tância de Amparo, An-
tonio Carlos Ferreira de 
Oliveira ressaltou que 
desde ontem, Amparo 
também está no Mapa 
Turístico do Governo 
Federal. “É mais uma 
conquista e reconheci-
mento de que estamos 
no caminho certo”, fi-
nalizou o secretário.

A c o m p a n h a r a m  o 
prefeito Carlos Alberto 
Martins, o vice-prefeito 
e secretário de Meio 
A m b i e n t e ,  G i l b e r t o 
Moreira Piassa Filho, o 

presidente da Câmara, 
Edilson José Camilo – 
Dil, os vereadores Alice 
Veríssimo, Pastor Elson 
e Antonio Cézar Minei-
ro, o assessor Jair Fer-
nandes Gonçalves, rep-
resentando o deputado 
estadual Edmir Chedid, 

o diretor do Consórcio 
do Circuito das Águas 
Paulista, Antonio Hen-
rique Corsi, o diretor 
do Dadetur, Antono Vaz 
Carlos Serralha, além 
de secretários, asses-
sores, supervisores, au-
toridades e população.

De Mogi Mirim

Mogi Mirim respirou 
rock ‘n’ roll no último 
sábado (22). A festa do 
Dia Mundial do Rock e 
4ª Encontro de Motoci-
clistas levou muita gente 
para a Praça 250 Anos, 
onde as atrações pro-
movidas pela Prefeitura, 
por meio da Secretaria 
de Cultura e Turismo, fez 
o público curtir o melhor 
rock nacional e interna-
cional. Além disso, os 
apaixonados por motos 
puderem ver de perto as 

relíquias trazidas para 
Mogi Mirim por diver-
sos motoclubes, num 
encontro que teve a par-
ticipação dos Excluídos 
Moto Clube.

A programação aten-
deu a todos os gostos 
e idades. Teve feira de 
artesanato, praça de ali-
mentação, pintura facial, 
área kids, desafios de 
luta de braço de ferro 
com a participação da 
equipe Águias de Aço, 
exposição de discos de 
vinil, e venda de LPs e 
de camisetas. Para ani-

mar o público, a banda 
Trilogia Urbana abriu a 
programação musical. 
Depois, foi a vez do gru-
po Stratonantes levar o 
melhor do Pop Rock.

Dona Rocks foi um 
espetáculo a parte, com 
direito a homenagem 
a Rita Lee, a rainha do 
rock brasileiro, e exi-
bição das atletas da Stú-
dio Vértice Polidance, 
recém campeãs brasile-
iras de poliartístico, na 
modalidade grupo, e 
que se preparam para o 
mundial da categoria. E 

entre uma banda e outra, 
Luciano Mused e convi-
dados deram o tom aos 
presentes. 

A grande festa do rock 
em Mogi Mirim termi-
nou com a apresentação 
da banda Velhas Virgens. 
Com mais de 33 anos de 
estrada, a maior banda 
independente do Brasil 
embalou o show com o 
álbum ‘O Bar me Cha-
ma’, além de releitura 
de canções brasileiras do 
começo dos anos 70 de 
nomes como Sá, Rodrix 
e Guarabira, Caetano Ve-

loso e Secos & Molhados, 
com a pegada roqueira 
característica da banda. 

O secretário de Cul-
tura e Turismo, Luiz 
Dalbo, destacou o even-
to como um momen-
to especial de encontro 
de culturas, turistas e 
munícipes, numa inter-
ação com o rock, pro-
pondo uma mistura de 
lazer, entretenimento e 
encontros de gerações. 
“Foi um evento gostoso 
para mostrar a diversi-
dade dentro do mesmo 
tema pode propor, Mogi 

Mirim é uma cidade que 
tem todo potencial e 
já é uma referência na 
cultura regional. Então 
cabe a nós agradecer a 
todos que passaram pela 
festa, aos motoclubes 
que vieram ao encon-
tro de motociclistas, em 
especial aos Excluídos 
Moto Clube, que ajuda-
ram do começo ao fim e 
arrecadaram alimentos 
para as campanhas do 
fundo social. Que no 
próximo ano possamos 
estar juntos novamente”, 
avaliou.

De Itapira

A SEL (Secretaria Mu-
nicipal de Esportes e Lazer) 
está dando andamento ao 
programa de revitalização 
de praças esportivas em 
diversos pontos do mu-
nicípio. Desta vez o bairro 
da Ponte Nova está sendo 
atendido pela pasta com di-
versas melhorias: a quadra 
poliesportiva está sendo 
totalmente reformada e o 
playground existente no 
local também passará por 

revitalização. “Temos ou-
vido os pedidos da pop-
ulação e organizado esse 
calendário de reformas e 
revitalizações para oferecer 
melhores condições para os 
frequentadores”, destacou 
o prefeito Toninho Bellini.

A quadra poliesportiva 
irá receber novo piso de 
concreto, pintura, troca de 
traves e reforma do alamb-
rado. Já o playground insta-
lado ao lado da quadra irá 
ganhar novos e modernos 
brinquedos.

A Academia da Saúde, 
que completa o complexo, 
irá mudar de local. Atual-
mente seus aparelhos estão 
em um local entre a quadra 
e um bar existente nas ime-
diações e a alteração fará 
com que seus dispositivos 
fiquem no lado oposto, en-
tre a quadra e o playground.

A reforma da quadra e a 
aquisição dos brinquedos 
foram aprovadas mediante 
licitação pública. A con-
clusão deve ocorrer neste 
segundo semestre.

De Jaguariúna

A festa mais hype de 
todas está chegando e o 
line up já está formado, 
veja abaixo todos os 
artistas que vão estar 
no palco do Jaguariúna 
Rodeo Festival que vai 
de 22 a 30 de Setembro 

aproveite e garanta seu 
lugar

22 SETEMBRO
Henrique & Juliano
Thiaguinho
LOCOS
Clayton & Romário – 

Amanhecer

23 SETEMBRO

Lynyrd Skynyrd – At-
ração Internacional

Zé Neto e Cristiano
Ícaro & Gilmar
Pedro Sampaio

29 SETEMBRO
Bruno & Marrone
Ana Castela

Maiara & Maraisa
KVSH
Malifoo

30 SETEMBRO
Jorge & Mateus
Gustavo Mioto
Luan Santana
Dennis

Faço  saber que em conformidade com o príncipio da PUBLICIDADE dos atos notariais e de registro, 
nesta Serventia foi realizado o procedimento de alteração de prenome conforme disposto no Artigo 
56 da Lei 6015/73 e 14.382/22

 ___________________
LUÍS FILIPE LOPES NOGUEIRA,  solteiro,  de nacionalidade  brasileira,  autônomo, natural de Cam-
pinas-SP, residente em Santo  Antonio  de  Posse  - SP, filho de LUIS MARTINS NOGUEIRA e de  
SILVANA ALVES DE SOUZA LOPES NOGUEIRA. Faço constar, LUÍS FILIPE LOPES NOGUEIRA, 
alterou seu prenome  como sendo FILIPE, em substituição ao anteriormente adotado, qual seja, LUÍS 
FILIPE, passando a assinar FILIPE LOPES NOGUEIRA, em substituição ao anteriormente adotado 
LUÍS FILIPE LOPES NOGUEIRA; permanecendo inalterados os seus dados pessoais.

INGRID LUANA DIAS,  casada com RAUL SANCHES ANTONIO,  de nacionalidade  brasileira,  psi-
cóloga, natural de Campinas-SP, residente em Santo  Antonio  de  Posse  - SP, filha de CLAUDEMI-
DONIZE DIAS e de  MARCIA REGINA DIAS. Faço constar a inclusão dos sobrenomes SANCHES 
ANTONIO, estes advindos de seu cônjuge; passando a assinar INGRID LUANA DIAS SANCHES AN-
TONIO, em substituição ao anteriormente adotado, qual seja, INGRID LUANA DIAS; permanecendo 
inalterados os seus dados pessoais.

Editais



818 de Julho 2023 - Caderno a |

Muito rock e paixão pelos antigos agita o domingo 
em Holambra

Da Redação

Embalado por muito 
Rock e uma galera que 

tem paixão pelos an-
tigos aconteceu nesse 
domingo, 23 de julho, 
o X Mostra de Veículos 

antigos de Holambra.
O Evento que foi re-

alizado na rua Coberta 
está agitando a cidade, 

com um público calcu-
lado em 5 mil pessoas 
e 600 carros em ex-
posição.

A organização é da 

Old Car Society Holam-
bra e conta com o apoio 
da Prefeitura Municipal, 
além da exposição o 
público também contou 

uma praça de alimen-
tação, o mercado das 
pulgas, apresentação de 
Bandas de Rock e sort-
eio de brindes.
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